
Die Starterklassen der Aufteilung nach FIVA-Klassifikation:

Klasse A		 Fahrzeuge mit dem Baujahr 1886 bis 1904
Klasse B		 Fahrzeuge mit dem Baujahr 1905 bis 1918
Sonderklasse	 Einladungsfahrzeuge nach Auswahl des Veranstalters, Baujahre 1919 - 1930

Hinweis: Zur Förderung von Messingfahrzeugen gibt es besondere Nenngeld-Bedingungen. Bitte Anmeldebogen beachten.

The classes in the Rasanz follow the classification of the FIVA:

Class A		  (Ancestre) Vehicles built up to 31st December 1904
Class B		  (Veteran) Vehicles built between 1st January 1905 and 31st December 1918
Special Class	 Vehicles built between the years 1919 – 1930, to be selected by the organiser

Fahrzeugklassen
Eligible cars

Boshotel Vlodrop 
Hampshire Boshotel Vlodrop/
Restaurant de Meinweg
Boslaan 1, 6063 NN Vlodrop / Roermond
Telefon: +31 (0)475 53 49 59
www.boshotel.nl/de

Orte der Gastlichkeit

Das Landgut Kasteel Daelenbroeck befindet sich an einem außergewöhnlichen 
Ort in der wunderschönen Natur von Midden-Limburg. Es wurde auf den 

Grundmauern einer aus dem 14. Jahrhundert stammenden Burg errichtet. Die 
Hauptburg, die trutzige Vorburg und der romantische Burg-Innenhof bieten je-
weils ein  besonderes Ambiente. 

Der Effelder Waldsee – mit seiner Strandbar Amici Beach – liegt eingebettet 
in die idyllische Landschaft des Internationalen Naturparks Maas-Schwalm-

Nette. Der See ist attraktives Ausflugsziel für Erholungssuchende. Im Süden liegt 
Effeld – bekannt für hervorragenden Spargel.
Nördlich des Sees, hinter der  Grenze, findet man versteckt im Wald die alte Was-
sermühle „Gitstapper Molen“. 

Landhaus Effeld  
Dorfstraße 9, 41849 Wassenberg-Effeld
Telefon: + 49 (0) 2432 20981
www.landhaus-effeld.de

Gasthof Haus Wilms  
Steinkirchener Str. 3, 41849 Wassenberg
Telefon:0 + 49 (0) 2432 3071
www.haus-wilms.de/
 

Event-Places

The Castle/ Country House „Kasteel Daelenbroeck“  is dating back to the 14th 
century. It is a romantic place with a tower, the courtyard and the main buil-

dings. You could believe the Rasanz has been here forever and used the inner 
courtyard as a paddock before departing.
We will be celebrating two evenings with the Rasanz-participants here.
 

Effelder Waldsee – a lake in the middle of the national park Maas-Schwalm-
Nette – is the place where the Rasanz-teams will be enjoying “moments on 

the beach”. 

We will be using the “Amici Beach Club” for our Saturday evening catering. Foot-
prints in the sand…. A very unusual setting with some Caribbean views and 
moments.

Hotelempfehlungen  |  hotel recommendation




